



NV MPHG/SRECI/OACNUDH-256-2021

La Misión Permanente de Honduras ante la Oficina de las Naciones Unidas y otras Organizaciones Internacionales con sede en Ginebra, saluda atentamente a la Oficina del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos (OACNUDH), en ocasión de hacer referencia a la 22ª Sesión del Grupo de Trabajo Intergubernamental sobre Derecho al Desarrollo, que se desarrolló del 22-26 de noviembre de 2021 en Ginebra, Suiza.

Al respecto, se tiene a bien comunicar los comentarios de la Delegación de Honduras al Proyecto de Convención sobre el Derecho al Desarrollo en el marco de la citada Sesión.

- Se sugiere incorporar en el preámbulo referencias relativas a la Convención sobre la Eliminación de Todas las Formas de Discriminación Contra la Mujer y la Convención 169 de la Organización Internacional del Trabajo sobre los Pueblos Indígenas y Tribales, con el propósito de hacer hincapié en la situación de vulnerabilidad histórica de estos dos grupos.

La Misión Permanente de Honduras, aprovecha la oportunidad para reiterar a la Oficina del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos (OACNUDH), las muestras de su alta y distinguida consideración.



Ginebra, 25 de noviembre de 2021

A la Honorable
Oficina del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los
Derechos Humanos (OACNUDH)
Ginebra, Suiza